

La Punta espera hoy más de 18.000 jóvenes en el macrobotellón universitario - Las Provincias - 15/04/2016



Una fiesta universitaria en el Grao, en una imagen de archivo. :: IRENE MARSILLA

mismo, huerta en su mayor parte, para evitar que los asistentes atravesaran campos para llegar hasta La Punta. Además, la cercanía de las vías del tren obliga a la organización a extremar la vigilancia en ese entorno para evitar accidentes.

Este tipo de eventos, aunque no son auspiciados por el Ayuntamiento, sí que son autorizados. Antes se realizaban en los terrenos de Adif en el Grau, pero desde 2014 (año en que las paellas no pudieran celebrarse por no contar con todos los permisos) vienen ocupando el Multiespai La Punta, que el resto del año alberga conciertos. El Consistorio no es partidario de la creación de macrobotellones, como tampoco lo son los vecinos, pero en la práctica estos eventos celebrados en entornos más o menos controlados como el Multiespai se convierten en macrobotellones celebrados en un recinto cerrado.

Estas grandes reuniones para beber en la calle sustituyen a las que se celebraban, hasta 2011, en el campus de Tarongers de la Universitat de València. En la zona sur de la avenida se reunían miles de universitarios. Estos eventos obligaron, en ocasiones, a cancelar las clases. En 2011, el Consistorio valló la zona y aumentó la presencia policial. Esta decisión eliminó los macrobotellones de los alrededores del barrio de San José, pero los convirtió en microbotellones que, a fecha de hoy, jalonan prácticamente cualquier barrio de la ciudad, sobre todo en los alrededores de zona de fiesta, donde cualquier parque o zona más o menos resguardada de la vista de los agentes se convierte en zona para hacer botellón.

Este diario intentó ayer ponerse en contacto con la organización del evento que se celebra hoy en La Punta, pero no fue posible. La comunicación de los organizadores en redes sociales ha recordado, a lo largo de las semanas, que se puede entrar con bebida en el recinto.

La Punta espera hoy más de 18.000 jóvenes en el macrobotellón universitario

La Policía Local vigilará los accesos a la pedanía para evitar que los asistentes entren con su vehículo particular y hará controles de alcoholemia

:: ÁLEX SERRANO

VALENCIA. La pedanía de La Punta se prepara hoy para recibir a más de 18.000 jóvenes que acudirán a las «Paellas Universitarias», el festival organizado en el Macroespai La Punta que en otras ocasiones se ha convertido en un enorme macrobotellón. La Policía Local ha previsto la situación y controlará los accesos a la pedanía para evitar que los universitarios entren en el recinto con

sus propios coches particulares y hará controles de alcoholemia. La organización, por su parte, se encargará de la limpieza de la zona y pide a los asistentes, a través de sus redes sociales, que accedan y salgan del Multiespai a través del taxi.

Los vecinos de La Punta, mientras, están expectantes. En otras ocasiones, estos eventos han causado no pocas molestias porque, pese a que el recinto cuenta con decenas de váteres portátiles e impide la entrada al mismo una vez se ha salido, el botellón se dispersa por toda la pedanía, sobre todo hacia última hora de la tarde y no pocos jóvenes orinan contra las casas de la pedanía.

El horario previsto es de 10 a 20 horas. Se espera, como en otras fies-

tas de este tipo como la celebrada el pasado viernes en la playa, la hora punta sea en torno a las tres de la tarde. Aunque el aforo del Multiespai es de 25.000 personas, fuentes consultadas por este diario aseguran que se han vendido poco más de 18.700 entradas debido a que la ley fuerza a dejar vacía una cuarta parte del aforo.

También en la EMT estarán hoy vigilantes. En la edición del pasado año, hubo que reforzar la línea 15, que une las pedanías del sur con el centro de la ciudad, a media tarde para dar servicio a los miles de jóvenes que salían del recinto. Se espera que la llegada sea más escalonada: desde las 10 horas estará abierto el Multiespai. La organización, además, controlará los alrededores del